Codelco fija para fin de mes junta de accionistas y analiza más despidos

Los directores de la estatal presentarán en la próxima junta extraordinaria una propuesta de capitalización, que incluirá "modificaciones técnicas" a los proyectos estructurales.



- ¿Qué ha pasado? Codel co analiza un nuevo plan de reducción de costos y s alista para presentar su plan de inversiones en la próxima junta extraordinaria de accionistas.
- •¿Por qué ha pasado? Esta decisión busca hacer frente a la caída del preció del cobre y la baja de los excedentes proyectada para la estatal.
- ¿Qué consecuencias tiene? La minera ahora está analizando más despidos, los que se centrarían en los mandos medios o "rol A".



				ess Media de Informacion			http://www.litoralpress.cl
Fecha	Fuente	Pag	.Art	.Titulo	Tamaño	Tiraje	Lectoría
06/10/201	DIARIO PULSO - STGO-CHILE	15	2	CODELCO FIJA PARA FIN DE MES JUNTA DE ACCIONISTAS Y ANALIZA MAS DESPIDOS	12,99x17,72	Sin datos	45.479

CONSTANZA VALENZUELA

— A fin de mes, o a más tardar a principio de noviembre se realizará la junta de accionistas extraordinaria de Codelco, en la que se presentará ai Gobierno la propuesta de capitalización.

En la junta -citada inicialmente para el 29 de septiembre pero suspendida tras la inasistencia de los ministros de Hacienda y Minería, Rodrigo Valdés y Aurora Williams, respectivamente, por la elaboración de la Ley de Presupuestos 2016- también se mostraría una actualización de su plan de inversiones.

El presidente de la cuprífera, Óscar Landerretche, indicó que no es de esperarse "cambios dramáticos" en el PND 2014-2018, que incluye siete iniciativas por cerca de US\$25 mil millones. "(Hay) una mirada más técnica que en reacción a lo que está ocurriendo en los mercados de capitales", adelantó el ejecutivo.

Si bien Landerretche remarcó que la capitalización "es necesaria", desde la Corporación están buscando señales de "largo plazo".

En los últimos años, el 8% de las utilidades han sido retenida para inversión, lo que se contrasta con el 50% que promedian las mineras privadas. "Esto genera un desafíos tremendo para Codelco porque hay tensión de que se tiene que invertir para generar los recursos a futuro, pero si se invierte de una manera que es percibida como irresponsable, en los mercados se puede generar un deterioro de los indicadores financieros", explicó.

Este punto fue compartido por el presidente de la Federación de Trabajadores del Cobre y director de Codelco, Raimundo Espinoza, que acusó a los gobierno de turno de "estrujar" a la minera. "Necesitamos inversiones, esta empresa no puede continuar sin inversiones", advirtió.

MÁS RECORTE DE COSTOS.

Dado el amplio plan de inversiones de la minera, el directorio ya está evaluando una iniciativa que suceda al plan de reducción de costos lanzado en enero de este año, con el que la minera buscaba ahorrar US\$1,000 millones en 2015.

Dicho plan apuntaba a generar ahorros por US\$500 millo-

nes, provenientes de medidas para elevar la eficiencia y productividad, que incluía la optimización de indicadores de consumo y la racionalización de contratos. Los otros US\$500 millones resultarían de la caída del precio de los insumos críticos, particularmente petróleo, más efectos de tipo cambiario. Al 30 de junio, la minera ya presentaba un avance del 60% en esta iniciativa.

En el último mes la cuprífera ha dado a conocer medidas adicionales para reducir sus costos, que incluye el congelamiento de las remuneraciones de la plana mayor, más una reducción del 15,6% de su dotación de ejecutivos. Pero la minera no descarta reducir ahora los cargos de supervisores en las divisiones.

"Lo que viene en los próximos meses son duros en la minería. Nuestro objetivo es mantener la minera en el largo plazo pero para eso tenemos que colaborar todos (...) para los trabajadores significa que tienen que mantener eso en mente al momento de las negociaciones colectivas", sostuvo Landerretche. •

Caída del cobre acota aún más la cartera de proyectos de Cochilco

Cuatro proyectos de la gran minería por cerca de US\$17 mil millones se reformulan o cancelan.

—La estrategia contracíclica de la estatal se contrapone con la realidad de los demás proyectos mineros en Chile.

Si en agosto la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) proyectó una cartera de inversiones por US\$77.290 millones para los próximos diez años, esta cifra ya podría revisarse a la baja. Esto, porque el catastro incluye proyectos como Pascua de Barrick, Nueva Andina Fase II de Codelco, Santo Domingo de Capstone y Relincho de Teck Resources, todos ellos reformulados o suspendidos. Esto, debido a la caída que han experimentado los precios internacio-

nales de los commodities.

"Nuestra estimación es que el nivel de producción debería subir a algo más de seis millones de toneladas, pero es poco probable que ello ocurra en los próximos diez años por la incertidumbre que muestra el mercado", indicó el subsecretario de Minería, Ignacio Moreno.

No obstante, desde el Gobierno remarcaron su proyección positiva para el mercado del cobre, impulsado por la salida de la chatarra del mercado. "Pensamos que el superciclo no ha terminado como tal y deberíamos tener precios para fines de 2016 y principios de 2017 de US\$2,80 por libra, los que se podrían mantener hasta 2019 si la situación del mercado es estable", indicó la autoridad. • CV

